

 Fecha:
 31/10/2024
 Audiencia:
 7.200
 Sección:

 Vpe:
 \$232.331
 Tirada:
 2.400
 Frecuencia:

 Vpe pág:
 \$1.002.600
 Difusión:
 2.400

Vpe portada: \$1.002.600 Ocupación: 23,17%



OPINION

DIARIO



Editorial

## Transición climática

El informe, titulado "Diez nuevas perspectivas en la ciencia del clima", reafirma temas que se debaten desde la firma del Acuerdo de París en 2015.

n reciente informe de Future Earth, The Earth League y el World Climate Research Programme alerta que el cambio climático amenaza desde el equilibrio de los océanos hasta la salud reproductiva.

El documento, que llega en vísperas de la COP29, destaca que las emisiones de metano –que han aumentado desde 2006– y la contaminación atmosférica son dos prioridades urgentes para frenar el calentamiento global, en línea con estudios previos que muestran la relación directa entre estos contaminantes y la crisis climática.

Estas conclusiones no son aisladas. En informes anteriores, como el del IPCC de 2021, ya se advertía que el cambio climático afecta desproporcionadamente a comunidades vulnerables, un hallazgo reafirmado ahora al señalar que mujeres embarazadas

La COP29 en Bakú será una oportunidad para que los líderes de hoy demuestren que están dispuestos a actuar en consecuencia. y niños en gestación enfrentan riesgos graves debido a fenómenos climáticos extremos. Además, el texto sugiere fortalecer la infraestructura urbana para soportar cambios climáticos frecuentes, una advertencia que coincide con estudios recientes sobre la resiliencia de las ciudades.

El informe concluye que, sin un enfoque de justicia climática y equidad, las políticas de transición serán vistas como ajenas y carecerán de legitimidad. Esto resuena con la advertencia de la profesora Joyashree Roy: el 40% de la población mundial es altamente vulnerable al cambio climático, y cada oportunidad para proteger a estas comunidades debería ser prioritaria.

La COP29 ofrece una oportunidad crucial para que los líderes mundiales aborden estas advertencias de forma integral, fortaleciendo un compromiso de transición que sea justo y verdaderamente inclusivo.